

«Prácticas rurales» en la Jaume I contra la despoblación del interior - Mediterráneo - 14/09/2019

EL PRESIDENTE PROVINCIAL SE REÚNE CON LA RECTORA ALCÓN

«Prácticas rurales» en la Jaume I contra la despoblación del interior

La universidad se alía con la Diputación por una nueva ruralidad

R. D.
CASTELLÓN

José Martí, presidente de la Diputación, y Eva Alcón, rectora de la Universitat Jaume I, encabezaron la reunión mantenida ayer con sus respectivos grupos de trabajo para reforzar la colaboración de ambas instituciones en defensa de una nueva ruralidad. Entre las fórmulas expuestas para combatir la despoblación en el inte-

rior de la provincia de Castellón se encuentra la posible creación de un programa de prácticas universitarias en el ámbito rural.

De hecho, UJI y Diputación ya están analizando nuevas posibilidades para construir políticas de desarrollo rural, y luchar así contra la despoblación de los núcleos de menos de tres mil habitantes, que supondría promover un programa de prácticas en el ámbito rural, algo que ya se está aplicando con éxito en otras comunidades autónomas.

En ese sentido, Martí subrayó que la lucha contra la despoblación es «fundamental» para la Diputación, y esta colaboración con la universidad sigue esa línea. «Es importante dar servicios a los jóvenes para que vean que en los pueblos también pueden desarrollarse profesionalmente, y pueden encontrar un camino para quedarse a vivir en ellos», dijo.

La colaboración entre la Diputación y la UJI promueve actualmente proyectos como el Programa de Extensión Universitaria, la Cátedra Diputación de Centros Históricos e Itinerarios Culturales o el convenio con la Fundación Universitat Empresa. ≡



► Martí y Alcón continúan estrechando los lazos entre ambas instituciones.